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С запада -  
на восток.

В зове особого 
внимания.

«Вегас»: на пути 
к новым 
горизонтам.

Быть добрее.

Есть ли проблемы 
с общественным транспортом?

Валерий Лебедев

Господин Ямашев, попробуйте на общественном транспорте прокатиться, не с центра 
днём, а, к примеру, как автор, с Финского утром уехать в выходные или с Восточного в 21.45. 

Понимаю, проблем в городе Вами нерешенных много, наверное, будет как минимум неприятно, 
а, может, даже и страшно, но зато узрите проблему изнутри.

Нарушение интервала 
движения, отклонение от 
маршрута, недостаточное 
количество единиц транс
порта на линии и, как след
ствие, забитые под завяз
ку «маршрутки» -  вот 
основные причины обра
щений горожан к админи
страции Нягани. Проблема 
не нова, борьба с ней ве
дется систематически: 
проводятся рейды, мони
торинги, по результатам 
которых выписываются 
предписания и предъявля
ются штрафные санкции. 
Однако спустя какое-то 
время перевозчики вновь 
берутся за старое. Накану
не очередное обращение 
от граждан было опублико
вано в местном паблике в 
социальной сети «Вкон
такте». Реакция последо
вала незамедлительно: 
теперь, согласно поруче
нию главы города Ивана 
Ямашева, утро ответ
ственных чиновников бу
дет начинаться с объезда 
по всем маршрутам. Ре
зультаты работы мы обя
зательно опубликуем в 
следующем номере нашей 
газеты.

На знание 
Конституции Рф

По всей России 12 декабря 
пройдет просветительская  
акция «IV Всероссийский  
тест на знание Конститу
ции РФ».

Эту акцию ежегодно прово
дит Общественное движение 
«Гражданин». В предстоящем 
тесте будет представлено 20 
вопросов и заданий о Консти
туции РФ. В 2019-м в акции 
приняли участие 282 842 чело
века в 85 субъектах РФ, а так
же в Греции, Монголии, Гви
нее, Нигерии и других странах. 
В 2020-м Всероссийский тест 
на знание Конституции РФ 
пройдет в форме добровольно
го электронного теста для лю
дей старше 12 лет на платфор
ме «Гражданин» в онлайн- 
формате. Подробная информа
ция об условиях и правилах 
участия предоставлена в По
ложении акции и на официаль
ном сайте  Граж данин.дети 
(w w w .гр а ж д а н и н .д е т и ) , а 
такж е в группе В Контакте : 
h ttp s ://vk .co m /c itiz z .

Три года из 
Десятилетия 

детства
В Югре начался этап 
общественных обсуждений 
по разработке плана 
мероприятий на следую
щий трехлетний период 
Десятилетия детства, 
объявленного Указом 
Президента РФ 
на 2018-2027 годы.

Обсуждение проходит на 
платформе Центра «Открытый 
регион». О старте этого этапа 
объявила губернатор Югры 
Наталья Комарова 13 ноября 
во время очередного прямого 
эфира на тему: «Поддержка 
семей с детьми». «Каждый 
югорчанин может включиться 
в эту работу, -  обратилась к 
землякам Наталья Комарова. -  
До нашего прямого эфира по
ступило много предложений и 
вопросов. Полагаю, что те от
веты, которые мы сегодня по
лучим, точно могут стать час
тью программы Десятилетия 
детства у нас в регионе». В 
Ю гре на сегодняш ний день

уже составлен проект плана 
основных мероприятий Десяти
летия детства на 2021-2023 
годы. Каждый югорчанин мо
жет принять участие в обще
ственном обсуждении. Также 
на площадке Центра «Откры
тый регион» проходит социоло
гический опрос, посвященный 
этой же теме.

Герб региона
Заседание общественной 
комиссии по разработке 
и принятию герба Ханты
Мансийского автономного 
округа 16 ноября провел 
первый заместитель 
губернатора Югры Алексей 
Шипилов.

«Совместными усилиями 
были проведены масштабные 
обсуж дения герба с общ е
ственностью, экспертами на 
разных площ адках. При его 
разработке максимально учте
ны все мнения. В настоящее 
время пройдены процедуры 
согласования варианта герба»,
-  подчеркнул Алексей Шипи
лов. Заместитель председате
ля региональной обществен

ной палаты Яков Черняк в ходе 
заседания отметил, что обсуж
дение герба действительно ста
ло одним из самых масштаб
ных в Ю гре. «В 2019-2020  
годах охват участников обсуж
дений превысил 600 тысяч че
ловек. По их итогам большин
ство ю горчан поддерж ало 
эскиз», -  констатировал он. 
Уполномоченный по правам 
человека  в Ю гре Н аталья 
Стребкова также добавила, что 
в проекте герба выдержана сти
листика и отображена мощь 
региона, присутствует симво
лика коренных малочисленных 
народов Севера... По итогам 
заседания общественной ко
миссии аппарат губернатора 
Югры разработает проект нор
мативно-правового акта по из
менению регионального зако
на о гербе и ф лаге. После 
принятия документа окружным 
правительством он будет на
правлен в региональную Думу.

По данным СИП «Откры
тый регион -  Югра» 

подготовил 
Алексей АЛЕКСАНДРОВ.

https://vk.com/citizz

